



LE GOUVERNEMENT  
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG  
Ministère des Sports

Le Ministre



Monsieur Fernand ETGEN  
Ministre aux Relations avec le Parlement  
Service Central de Législation  
43, boulevard F.D Roosevelt  
L-2450 Luxembourg

Luxembourg, le 6 avril 2018

**Objet : Question parlementaire n°3675 du 6 mars 2018 de Madame la Députée Nancy Arendt et de Monsieur le Député Marc Lies**

Monsieur le Ministre,

Par la présente, j'ai l'honneur de vous faire parvenir la réponse commune de Monsieur le Ministre du Développement durable et des Infrastructures, de Monsieur le Ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse et de Monsieur le Ministre des Sports à la question parlementaire n°3675 du 6 mars 2018 de Madame la Députée Nancy Arendt et de Monsieur le Député Marc Lies.

Je vous prie de bien vouloir la transmettre à Monsieur le Président de la Chambre des Députés.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma parfaite considération.

  
Romain SCHNEIDER,  
Ministre des Sports

**Réponse commune de Monsieur François Bausch, Ministre du Développement durable et des Infrastructures, de Monsieur Claude Meisch, Ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse et de Monsieur Romain Schneider, Ministre des Sports à la question parlementaire N° 3675 du 6 mars 2018 de Madame la Députée Nancy Arendt et de Monsieur le Député Marc Lies**

Die parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Nancy Arendt und Marc Lies bezieht sich auf ein Radio-Interview betreffend einen neuen Standort für das Sportlyzeum.

Erste Erklärungen bezugnehmend auf dieselbe Thematik wurden bereits in der Antwort auf die parlamentarische Frage N° 3670 der Abgeordneten Nancy Arendt gegeben.

Der zu prüfende Standort ist Teil des sogenannten Geländes „Midfield“, und befindet sich fast ausschließlich auf dem Territorium der Stadt Luxemburg, und zwar östlich des Pôle d'échange Howald zwischen dem neuen Standort des Centre national d'intervention et de secours (CNIS) und den Eisenbahngleisen.

Zur Zeit laufen die Vorstudien für die Planungen des zukünftigen Neubaus des Lycée Technique du Centre, wobei überprüft wird ob genügend Raum vorhanden ist, um ein weiteres Gymnasium auf diesem Gelände zu errichten.

Erst nach Auswertung dieser Studien wird die Regierung weitere Schritte einleiten.

Betreffend anderer Projekte um das Gelände „Midfield“ ist die Regierung in engem Kontakt mit den betroffenen Gemeinden.

Bei sämtlichen diesbezüglichen Überlegungen sind die Verantwortlichen des Sportlyzeums mit eingebunden.